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Fragen an Herrn Saltenbrock 
 
Wir hatten die Gelegenheit, unserem neuen Schulleiter Herrn Saltenbrock 
einige Fragen zu stellen, hier sind sie!!!!!!! 
 
 

Was war Ihr Berufswunsch? 
Am Ende meiner Schulzeit 
wusste ich wie so viele Schü-
ler nicht genau, was ich wer-
den sollte. 
Zunächst wollte ich Be-
triebswirtschaft studieren, 
entschied mich aber dann 
doch mein Hobby, den Sport, 
zu einem Teil meines Beru-
fes zu machen. 
Deswegen studierte ich die 
Fächer Sport, Mathe & Erd-
kunde: Mathe konnte ich als 
Schüler ganz gut und die Er-
de, andere Menschen, ande-
re Kulturen, andere Länder 

interessierten mich immer 
schon sehr! 
 
Freuen Sie sich schon auf unsere 
Schule? 
Natürlich und wie! Ich gehe 
dann ja schon 50 Jahre zur 
Schule und darf immer etwas 
lernen! 
 
Waren Sie schon einmal Schul-
leiter? 
Ja, ich bin jetzt 10 Jahre 
Schulleiter an dieser Schule 
in Nordhorn. Dies ist ein gro-
ßes Schulzentrum mit fast 
972 Haupt- und Realschü-
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lern; übrigens auch eine of-
fene Ganztagsschule! 

 
Auf was freuen Sie sich am meis-
ten? 
Auf euren kleinen Ort in die-
ser tollen Landschaft, die gu-
te Ausstattung der Schule mit 
aufgeschlossenen Lehrer/- 
innen und netten Schü-
ler/innen.       

Warum wollen Sie an unserer 
Schule Schulleiter werden?  Und 
Wo wohnen Sie? 
Ich wohne noch in Nordhorn- 
möchte aber wieder in meine 
Geburtsstadt  nach Osna-
brück ziehen. Mein Großva-
ter väterlicherseits kommt 
aber aus Bad Laer; daher 
auch mein Name, der etwas 
mit einem Teil eures Ortes zu 
tun hat. Das findet  Ihr si-
cherlich selbst heraus! Die 
Lösung erzählt Ihr mir dann 
im Februar.   
 
 
Wir bedanken uns für das Inter-
view.                                                                                        

                          


